

Tornauer Ortschaftsrat nimmt seine Arbeit auf

22.07.2019 16:43 von Admin

Udo Reiss bleibt für weitere fünf Jahre Ortsbürgermeister



(Tornau/Wsp/db). Mitte Juli konstituierte sich der neugewählte Ortschaftsrat von Tornau. Eröffnet wurde die Beratung gewohnheitsgemäß vom Bürgermeister Enrico Schilling (CDU). Der hatte hier natürlich ein Heimspiel, wohnt er doch selbst in Tornau und war hier bis 2015 Ortsbürgermeister.

Nun hatte er die Aufgabe, die Versammlungsleitung in die Hände des an Jahren ältesten Ratsmitglieds Bernd Grubert zu legen. Dieser ist zudem auch das Ratsmitglied mit der längsten Erfahrung in der Gemeindevertretung. Nachdem alle Formalitäten erledigt und Udo Reiss im Amt des Ortsbürgermeisters bestätigt wurde, schaute der noch einmal zurück: „Zuerst hatten wir vor der Wahl Bedenken, dass wir nicht ausreichend Kandidaten finden werden. Doch plötzlich meldeten sich weitaus mehr als es Plätze im Ortschaftsrat gibt, die Verantwortung übernehmen wollten.“ Das habe Reiss so beeindruckt, dass er zur ersten Sitzung alle Kandidaten, auch die unterlegenen, eingeladen hat. Dies fand wiederum bei den nichtgewählten Kandidaten sehr große Anerkennung.

Reiss ließ auch noch einmal die vier Jahre nach der Amtsübernahme 2015 Revue passieren: „Das Zusammenleben im Ort funktioniert. Ob Fußballer, Feuerwehr oder der Frauensport genau wie der Angelverein, um nur einige stellvertretend für alle zu nennen, alle helfen sich untereinander.“ Deshalb sei Reiss auch frohen Mutes, „dass es in Tornau auch die nächsten fünf Jahre klappt“.

Als stellvertretender Ortsbürgermeister wurde Bernd Grubert in seinem Amt bestätigt.